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Aos sete dias de novembro de dois mil e onze no Consórcio Intermunicipal do 
Grande ABC, em Santo André-SP, reuniram-se os Conselheiros, representantes e 
convidados do SCBH-AT-BT, para tratar da pauta conforme estabelecido pelo 
Ofício Convocatório da Secretaria Executiva SCBH-BT nº 009/2011. Fábio Vital, 
Vice Presidente, representando segmento Sociedade Civil Organizada/Instituto 
ACQUA, abriu e instalou a reunião, dando as boas vindas. Pelo item informes, 
Gilson Gonçalves Guimarães, Secretário Executivo, representante  do segmento 
Governo do Estado de São Paulo/CETESB, comunicou que o Prefeito e Presidente 
do CBH-AT Chico Brito não poderia comparecer à reunião, e que em virtude da 
presença do Presidente tinham cancelado a apresentação do PDPA-Plano de 
Proteção e Desenvolvimento Ambiental, que deveria então ser agendado para 
nova data.  A Ata da reunião anterior foi aprovada. Sobre a composição do 
Grupo Executivo foi decidido que a representação tripartite será apresentada 
formalmente na próxima reunião plenária, e já foram indicados pelo segmento 
Sociedade Civil Organizada as entidades CIESP, Instituto ACQUA e Movimento 
em Defesa da Vida MDV ou Faculdade SENAI, sendo que a indicação da entidade 
MDV deverá ser objeto de consulta à Secretaria Executiva do Alto Tietê pois não 
são membros do Subcomitê, pelo segmento Municípios apresentaram-se as 
prefeituras de São Bernardo do Campo e Santo André, e pelo segmento Governo 
do Estado o Secretário Executivo coordenará a indicação dos órgãos 
interessados. Seguiu-se os informes das Câmaras Técnicas, pela Câmara Técnica 
de Planejamento e Gestão foi salientado que o PDPA ainda não entrou 
oficialmente no sistema do Subcomitê, porém a demanda já foi encaminhada ao 
CBH-AT. A plenária debateu o tema, foi tratado como de alta importância posto 
que é um produto técnico importante para análises mais apuradas frente às 
atualizações que ocorreram na área de abrangência da bacia. Decidiram solicitar 
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que a Secretaria de Meio Ambiente envie representantes para apresentação do 
PDPA. O Secretário enfatizou a importância de participação e discussão dos 
Planos de São Bernardo do Campo e de Ribeirão Pires na Câmara Técnica pois 
existem propostas cujos temas são importantes para a bacia, por exemplo 
proposta de alteração no mapeamento da Lei segundo levantamentos de campo 
indicando possíveis falhas no mapeamento da Lei, o que foi corroborado pelo 
Vice Presidente lembrando que se trata de um anseio de toda a região e para o 
qual é imprescindível a compatibilização regional. O conteúdo do PDPA em meio 
digital foi disponibilizado no site do Sistema de Informação e Comunicação do 
Alto Tietê, o Sicat. Gilmar Mangueira da Silva, representando segmento 
Municípios/P.M. São Bernardo do Campo informou que em outro fórum, ocorreu 
reunião dos prefeitos da região com o Secretário Adjunto de Saneamento e 
Recursos Hídricos Rogério Menezes, e o prefeito de São Bernardo do Campo Luis 
Marinho cobrou uma maior e melhor participação com as demandas e interesses 
das prefeituras na elaboração final do PDPA, e que o produto fosse apresentado 
novamente no Subcomitê, além do mais outro tema importante necessitaria de 
maior e melhor diálogo, inclusive avanços, com o Governo do Estado, a respeito 
da formação do Grupo de Fiscalização Integrada contando com a participação 
das prefeituras locais, conforme solicitado pelo próprio Governo do Estado. O 
Secretário lembrou que já foi encaminhado um Ofício requerendo a 
apresentação. Ficou definida a data do dia 28 de novembro, preferivelmente, 
para apresentação do PDPA em plenária extraordinária a ser conformada pela 
Secretaria Executiva por envio de email. O Vice Presidente solicitou informações 
sobre o preenchimento das vacâncias no segmento da Sociedade Civil 
Organizada e foi informado que ainda está em processo eleitoral no Comitê do 
Alto Tietê, mas foram preenchidas as vagas do segmento Governo do Estado 
com a representação do DAEE, e ainda resta indicação da Secretaria da 
Educação e a formalização da Secretaria da Habitação. Pelo segmento Municípios 
recentemente foi recebida a indicação da prefeitura de São Paulo mas ainda 
resta indicação da prefeitura de Rio Grande da Serra, ao que Cláudio 
Deberaldine, representando segmento Municípios/PM Estância Turística de 
Ribeirão Pires prontificou-se a entrar em contato. Pelos informes da CT Educação 
Ambiental, a Coordenadora Andréa Fernandes, representando segmento 
Municípios/PM São Bernardo comunicou que haverá um Encontro entre a 
Secretaria do Estado da Educação e as CTEAs do Comitê e dos Subcomitês no 
dia 17 de novembro, e também fez apresentação de evento promovido na 
prefeitura de São Bernardo do Campo em conjunto com o Subcomitê. A Ata de 
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inteiro teor desta reunião contém a integra de todas apresentações, os debates e 
as deliberações. 


